



TOMA DE PROTESTA DE SHEINBAUM

Confirman asistencia 16 mandatarios

JAVIER DIVANY

Los representantes de 105 países y 22 organismos internacionales acudirán

Al menos 16 mandatarios han confirmado su asistencia a la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo como la primera mujer presidenta de la República Mexicana el próximo 1 de octubre.

La coordinación de información de la presidenta electa informó que al momento han confirmado su asistencia representantes de 105 países y 22 organismos internacionales, pero solo 16 mandatarios están confirmados.

Entre los mandatarios que ya confirmaron su asistencia destacan Miguel Díaz-Canel Bermúdez de Cuba, Luis Alberto Arce Catacora de Bolivia, Luiz Inácio Lula da Silva de Brasil, Gustavo Petro Urrego de Colombia y Gabriel Boric Font de Chile.

“En representación del presidente de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, acude el expresidente de la República Federal de Alemania, Christian Wilhelm Walter Wulff”, dice el comunicado del equipo de la presidenta electa.

La Casa Blanca confirmó la asistencia de una comitiva que asistirá a la ceremonia, la cual estará encabezada por la primera dama de Estados Unidos y esposa de Biden, doctora Jill Biden.

“Agradecemos el anuncio que hizo el presidente Biden (@POTUS) para que una delegación encabezada por su esposa, Jill Biden, nos acompañe en la toma de protesta el próximo 1 de octubre”, respondió Sheinbaum en su cuenta de X.

Sobre el representante de Canadá, el otro socio de nuestro país en el T-MEC, no se ha mencionado quién será.

El próximo martes 1 de octubre Claudia Sheinbaum Pardo, tomará posesión en la Cámara de Diputados como la primera presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos.

Además de los mandatarios ya mencionados asistirán a la ceremonia el primer ministro de Belice, John Briceño; la



presidenta de Honduras, Xiomara Castro Sarmiento; el presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo de León; el presidente de Ghana, Nana Addo Dankwa Akufo-Addo; el presidente del Estado de Libia, Mohamed Yunus Al-Menfi; y el presidente de Paraguay, Santiago Peña Palacios, entre otros.

Además, acudirán cuatro vicepresidentes; cuatro titulares de órganos legislativos; 17 representantes a nivel ministerial; 10 viceministros; enviados especiales, 10 titulares de organismos internacionales, así como embajadores residentes y concurrentes.

Por otra parte, la presidenta electa se reunió con el senador panista Miguel Ángel Yunes Márquez, quien dio el voto para que Morena tuviera mayoría calificada en la aprobación de la reforma al Poder Judicial, y con el coordinador de los senadores, Adán Augusto López Hernández.

Lo anterior lo dejó ver en su cuenta de X donde el panista subió una foto para mostrar su nueva filiación al lado de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto.

"Me reuní con la Doctora @Claudiashein para desearle mucho éxito en su gestión como primera Presidenta de México.

"Aprecio mucho la participación del Senador Adán Augusto López Hernández @adan_augusto, Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República".

La semana pasada, luego de que Yunes Márquez votó a favor de la Reforma Judicial, el Partido Acción Nacional anunció que comenzó el proceso de expulsión de Yunes Márquez por su voto a favor de la reforma.

"La Comisión Permanente Nacional también anunció la expulsión de Miguel Ángel Yunes Linares, Miguel Ángel Yunes Márquez y Natividad Díaz, en el contexto de la aprobación de la reforma al Poder Judicial", informó el partido a través de un comunicado.

Tras conocerse la decisión del partido, el senador afirmó que impugnaría la expulsión.

"Los propios estatutos del partido le indican que no puede ser reconvenido un legislador por sus opiniones y mucho menos por el voto en uno u otro sentido en cualquiera de las iniciativas y voy a combatir este intento de expulsión, les voy a ganar y los voy a dejar en ridículo", dijo el legislador.

En ese contexto, el senador morenista Saúl Monreal Ávila abrió la posibilidad para que Miguel Ángel Yunes Márquez se sume a alguno de los tres partidos del bloque oficialista en el Senado de la República, luego de que el expanista dio su voto para que Morena consiguiera la mayoría calificada para aprobar la reforma al Poder Judicial de la Federación.

"Si él aceptara, no sé, tiene tres opciones a lo mejor, porque ya no está en el PAN. Tiene la opción del Verde, PT o Morena", comentó Monreal el pasado viernes 13 de septiembre.



COMITIVA

LA CASA BLANCA confirmó la asistencia de una comitiva encabezada por la esposa de Biden, Jill Biden

CORTESIA X @MYUNESMARQUEZ



Se reunieron ayer Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum y Miguel Ángel Yunes Márquez